

TREEFROG THERAPEUTICS ANNONCE UNE RÉORGANISATION STRATEGIQUE A TRAVERS UN PLAN DE SAUVEGARDE DE L'EMPLOI (PSE)

BORDEAUX, le 19 septembre 2025 – TreeFrog Therapeutics, une société de biotechnologie spécialisée dans la thérapie cellulaire, annonce aujourd'hui qu'à la suite d'une revue stratégique, la Société met en œuvre un plan de sauvegarde de l'emploi (PSE) afin d'étendre sa visibilité financière et assurer son avenir. A travers cette mesure, la Société réduira ses effectifs d'environ 20% dans le but de prolonger son horizon de trésorerie jusqu'à la fin du troisième trimestre 2027.

Frédéric Desdouts, Président de TreeFrog Therapeutics, a déclaré : « Cette décision a été très difficile à prendre. Nous pensons pouvoir devenir un acteur important dans le secteur de la thérapie cellulaire et disposons d'immenses talents au sein de la Société. Nous progressons bien dans le développement de nos programmes internes, notamment notre programme phare sur la maladie de Parkinson, et nous poursuivons notre collaboration fructueuse avec Vertex Pharmaceuticals dans le domaine du diabète de type 1. Cependant, le marché financier reste difficile des deux côtés de l'Atlantique, en particulier dans le domaine de la thérapie cellulaire. Afin de pouvoir respecter nos priorités et assurer notre avenir en cette période de turbulences financières, nous sommes contraints d'adapter notre organisation. Nous tenons à remercier tous nos Froggies pour leur contribution et leur engagement qui ont permis de bâtir l'entreprise que nous connaissons aujourd'hui et qui présente un grand potentiel de réussite. Nous nous engageons pleinement à soutenir chaque employé concerné avec respect et à mettre en place toute une série de mesures. Nous allons perdre des talents exceptionnels et nous ferons tout notre possible pour continuer à les aider ».

Au cours des deux derniers mois, une consultation avec le Comité d'entreprise a été menée et homologuée, conformément aux lois et réglementations en vigueur. La direction de TreeFrog Therapeutics a ainsi confirmé son intention de conserver 135 employés à temps plein d'ici à la fin de l'année. Dans cet intervalle, la Société continue d'étudier diverses solutions pour limiter les suppressions de postes comme la possibilité de travail à temps partiel, de partage d'emploi, de mobilités internes et de départs volontaires.

TreeFrog reste fidèle à son objectif de mettre la thérapie cellulaire à la disposition de millions de patients à l'avenir, grâce au développement de sa plateforme technologique unique, C-Stem™, et à l'avancement de ses programmes thérapeutiques, en interne ou en partenariat avec d'autres acteurs.

À propos de TreeFrog Therapeutics :

TreeFrog Therapeutics est une société française de biotechnologie spécialisée dans le domaine de la médecine régénérative, dont l'objectif est de rendre les thérapies cellulaires accessibles à des millions de patients.

TreeFrog se distingue par son approche unique du développement de thérapies cellulaires, réunissant biophysiciens, biologistes cellulaires et ingénieurs en bioproduction pour relever les défis du secteur : produire et différencier des cellules de qualité à une échelle inédite tout en dégagant des économies d'échelle. Pour mener à bien sa mission « Cell Therapy for all », TreeFrog adopte un modèle économique combinant ses propres programmes thérapeutiques et des partenariats avec des acteurs majeurs de

l'industrie pharmaceutique et des biotechnologies. Depuis 2021, la société a levé environ 72 millions d'euros pour faire avancer un portefeuille de thérapies à base de cellules souches en médecine régénérative.

www.treefrog.fr

Contact Media

Bruno ARABIAN

Ulysee Communication

Email: barabian@ulysee-communication.com

Tel: +33 (0)6 87 88 47 26